

ACTUALIDAD

EP Social

Naturaleza

Familia

Mayores

Menores

Igualdad

Inmigración

Discapacidad

Cooperación y Desarrollo

Derechos Humanos

Dependencia

AGENDA

ESTE ES EL NUEVO MAPA DE LA POBREZA

Colabora 902 33 89 89 o en tu Cáritas Diocesana www.caritas.es

Unicaja
La Primera Entidad Financiera en Andalucía

Cajasol

GOBIERNO de CANTABRIA
CONSEJERÍA DE EMPLEO Y BIENESTAR SOCIAL

Bancaja

FUNDACIÓN SANDO

Convocatoria II PREMIO CORRESPONSABLES
PARA MÁS INFORMACIÓN CLIC AQUÍ

PRESENTADO POR MIGUEL LORENTE

El riesgo de que se cometa un asesinato de violencia de género es 67% más alto al día siguiente de un primer homicidio

Directorio - Policía Nacional - Momento dado hizo ostentación de dos
- Cualificada de elevada ingesta de alcohol
- Atenuante muy cualificada de elevada ingesta



Foto: EP

MADRID, 11 May. (EUROPA PRESS) -

El riesgo de que un hombre mate a su pareja o ex pareja es un 67 por ciento más alto al día siguiente de un primer asesinato y hasta un 30 por ciento más elevado cuando se han cumplido diez días del primer crimen, según un estudio del que se desprende que existe un "patrón de concentración" de homicidios de violencia de género en España que no se da por azar, sino porque se produce un "efecto imitación" que podría estar

motivado por la información que se publica sobre cada caso.

El estudio, elaborado por el catedrático de Bioestadística de la Universidad de Granada, Juan de Dios Luna del Castillo, y presentado este miércoles por el Delegado del Gobierno contra la Violencia de Género, Miguel Lorente, analiza los 545 feminicidios cometidos en 484 días entre 2003 y 2010, y destaca que el 25 por ciento de ellos tuvieron lugar al día siguiente de un crimen previo, mientras que el 21,65 por ciento se concentraron al cabo de diez días de ese primer asesinato.

Según ha explicado Lorente en declaraciones a Europa Press, el hecho de que los crímenes se den en el día 1 y en el día 10 después de un homicidio previo, revela que existen "dos tipos" de efectos, el de "precipitación o paso a la acción" de quien ya ha decidido matar y recibe el "último empujón" por una "información previa", y el de quien no está tan cerca de tomar esa decisión pero al cabo de unos días, acaba cometiendo el crimen.

"Hay una concentración de casos y no se debe al azar: hay factores que dan lugar a que esa acumulación se produzca. Estamos hablando de conductas criminales de hombres que no pertenecen a una banda o asociación donde pueda haber contacto previo y pese a ello, comprobamos que existe esa imitación que incluso se da en el modus operandi", ha señalado Lorente, para añadir que el "elemento común" que tienen todos es la información que publican los medios de comunicación.

En este sentido, el catedrático de Bioestadística ha remitido a un estudio previo en el que abordaba el fenómeno descrito por la Psicología como "aprendizaje vicario", por el que una persona aprende de otra mediante observación, sin necesidad de ensayo y error, "que es la forma en la que normalmente se aprende".

"El aprendizaje vicario necesita de un medio entre el que enseña y el que aprende y lo que planteo en este estudio es que probablemente, los medios de comunicación, en su forma de exponer cómo ocurrían estos homicidios estaban siendo el medio que conectaba a un observador con alguien que había ejecutado la acción previamente y que así, se convertía en enseñante", ha explicado en declaraciones a RNE recogidas por Europa Press.

Lorente ha aclarado que "no se trata de que el Gobierno ponga la pelota en el tejado de los medios de comunicación, porque la violencia de género está en todos los tejados", sino que el objetivo es destapar la existencia de este efecto imitación, que "no es el único que influye para matar ni lo hace en todos los casos", y estudiar en qué medida puede verse precipitado por el tipo de información sobre violencia de género que se publica.

"No se trata de responsabilizar a los medios ni les pedimos que no se informe,

Buscar...

[Más Noticias](#) [En Portada](#)

Ascienden a nueve las víctimas mortales tras el terremoto al fallecer uno de los heridos graves

Rubalcaba y Chacón sobrevuelan la zona dañada por los terremotos

Acción Contra el hambre advierte del aumento de casos de malnutrición en Costa de Marfil

Terremoto.- El Ejército de Tierra instala un hospital de campaña con quirófano y tiendas con 450 literas

La empresa 'Aquadue' dona 16.000 botellas de agua mineral natural para ayudar a las víctimas del terremoto de Lorca

Terremoto.- El Comité Estatal de Coordinación (CECO) redacta el Real Decreto de ayudas a los damnificados

El Colegio de Geólogos insiste en que aplicar la norma sismorresistente es lo más eficaz para prevenir daños

Fundación Seur ofrece su red de transporte para trasladar el material para la asistencia a los damnificados en Lorca

El Gobierno repartirá 267 millones de euros en subvenciones a ONG con la recaudación del IRPF, un 1% más que en 2010

Sarkozy envía a Zapatero sus condolencias y solidaridad por las víctimas del terremoto de Lorca

UE pide a España que cuente la opinión de maltratadas para órdenes de alejamiento

Terremoto.- Rubalcaba anuncia que se habilitarán 3.500 plazas para que los vecinos tengan un lugar donde alojarse

sólo pedimos que se informe bien, con responsabilidad", ha destacado Lorente, para quien se debería evitar la difusión, por ejemplo, de imágenes morbosas o pormenores del modus operandi. El delegado del Gobierno trabaja desde 2009 con distintos medios de comunicación españoles para abordar el tratamiento de este tipo de informaciones.

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia

7

5

menear

tuenti

AHORA EN PORTADA...

NACIONAL

Los partidos suspenden la campaña durante 24 horas tras el seísmo en Murcia

El Congreso guarda un minuto de silencio por Lorca

Rubalcaba dice que en la foto del etarra no hay base jurídica para recurrir

INTERNACIONAL

Gadafi reaparece en una reunión con líderes tribales en Trípoli

Dinamarca ve compatibles los controles fronterizos con la libre circulación

La mayor parte del combustible del reactor 1 de Fukushima se ha fundido

ECONOMÍA

El IPC sube más de un punto en abril y la tasa interanual se eleva al 3,8%

Zapatero: es "muy importante" culminar ya la reforma de la negociación colectiva

CaixaBank empezará a operar y cotizar el 1 de julio

epsocial

[Política Social](#)

[RSC](#)

[ONG y Asociaciones](#)

[Obra Social](#)

[Fundaciones](#)



Unicef ha devuelto a sus familias a más de 1.400 niños haitianos perdidos tras el seísmo

Unicef ha devuelto a sus familias a "más de 1.400 niños" haitianos perdidos tras el terremoto de enero de 2010, ha destacado este jueves la presidenta de la organización en España, Consuelo Crespo, que ha hecho balance del trabajo realizado en los últimos 15 meses. >



Bruselas espera que los test de estrés de nucleares incluyan riesgo de ataque terrorista

Videos destacados



Detienen a un ciudadano alemán por agredir sexualmente a sus hijos

Canal /europapress

[Ver más vídeos](#)

www.epsocial.es es el diario social de la Agencia Europa Press.

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.

[QUIÉNES SOMOS](#) | [CONTÁCTENOS](#) | [CATÁLOGO](#) | [RSS](#) | [AVISO LEGAL](#)